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国際ロータリー第２７８０地区 

横須賀北ロータリークラブ週報 

２０２２～２０２３年度 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場  かながわ信用金庫追浜支店３階 横須賀市追浜本町 1－28 

                      TEL 046（866）1515 

事務所  鈴木ハイツ２F         横須賀市追浜町 3-22-202 

                      TEL・FAX 046（866）1801 

                  URL：http://www.yokosukakita-rc.jp/ 

                                    E -mail:info@yokosukakita-rc.jp 

 

会  長 武藤 修儀  副  会  長  小菅 健史 

 

幹    事 平林 祐樹  会報委員 長  芹澤 達之 

 

第２８４３回 ２０２２年 ７月 １９日『火曜日』横須賀北ＲＣ 

点 鐘 

合 唱  「横須賀北ロータリークラブの歌」  

司 会  武藤 修儀 会長 

ゲスト    米山奨学生 郭 育婷さん 

ビジター 

誕生日祝い   

入会記念日のお祝い 

「出席報告」 

（本日）7月 19日 

総数 出席対象数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 計 修正出席率 

19名 18 名 10名 55.56％ 2名 12 名 66.67％ 

（前々回）7月 5 日 

総数 出席対象数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 計 修正出席率 

19名 18 名 13名 72.22％ 2名 15 名 83.33％ 

 

「メーキャップされた会員」 

7/8 地区ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ委員会 石井伸二会員 

http://www.yokosukakita-rc.jp/
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「ニコニコＢＯＸ」 

三役  先日の「おっぱままつり」におきましては、多

数のご協力を頂き有難うございました。本日も

宜しくお願い致します 

森 洋会員 武藤会長はじめ三役の皆様、今年度一年間 北ｸﾗﾌﾞのご指導宜

しくお願い致します。 

福嶋義信会員 米山記念奨学生郭さんようこそ。 

石井伸二会員 髙田前会長一年間お疲れ様でした。武藤会長一年間宜しくお願

い致します。 

竹永 薫会員 本日は横須賀海洋少年団泉谷様ようこそ 

髙田源太会員 父髙田勝夫が 7月 9日に 87歳で逝去しました。葬儀は故人の希

望により近親者にて済ませました。謹んでお知らせ申し上げま

す。ｸﾗﾌﾞよりお心遣い頂き有難うございました。 

佐々木佑倫会員 武藤新体制で 61年目がｽﾀｰﾄです。これからも宜しくお願い致

します 

ニコニコＢＯＸの合計は 8,000 円（累計 32,000 円） 

財団ＢＯＸの合計は 6,300 円（累計 6,300 円） 

ご協力有難うございました。次週も宜しくお願い致します 

 

 

 

 

 

 

 

「会長あいさつ」 

・7 月 17 日（日）おっぱままつりが開催されました。当初 警備のお手伝いと

いうことでしたが急遽「かき氷」ということになりました。雨も上がり快晴と

なったため人出も多く、大変好評で全て売り上げることが出来ました。 

お手伝い頂きました会員の皆様 有難うございました。 

「幹事報告」 

◎入会予定者須田真由美さんの承認確認書を回覧いたしますので理事の方は 

署名をお願い致します 

◎本日は 7 月最終例会ですので財団 BOX を廻します。ご協力宜しくお願い致し

ます 
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◎配布 ①第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟ奉仕ﾃﾞｰ（6月 5日開催）週報 

◎回覧 ①ﾊｲﾗｲﾄよねやま 268 ②横須賀西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ週報 

◎三浦ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ・横須賀南西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞより例会のお知らせ受領 

 

「委員会報告」 

【ｸﾗﾌﾞ奉仕委員会  竹永 薫 委員長】 

 ・8月 27日（土）神奈川ﾌﾕｰﾁｬｰﾄﾞﾘｰﾑｽ BC ﾘｰｸﾞの試合が行わ  

れます 

地域の中学生を対象に試合観戦をはじめ、ﾎﾞｰﾙﾎﾞｰｲ等の  

お手伝いをということでお話を進めております。詳細に  

ついてはこれから報告させて頂く予定ですので会員の皆様のご協力を宜し 

くお願い致します 

 

「スピーチ」 

第 1回ｸﾗﾌﾞ協議会「会員増強について」前川 永久 委員長 

① 会員の推移 

② 年代別会員数及び平均年齢（61歳） 

③ 2022～2023年度予算 

④ 適正会員数 25 名 

⑤ 手法 

 

人が集まらないｸﾗﾌﾞの特徴 

・毎年何となく会員増強をしている 

・会員増強の目標は純増 1～2名 

・増強委員長がなんとなく声をかけている 

・新しい会員にﾛｰﾀﾘｰを教えない 

・若い会員が例会や懇親会で肩身が狭い 

・ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞやﾘｰﾌﾚｯﾄがない 

・毎年同じ様な活動・ｸﾗﾌﾞの方向性がない 

 

 

 

 

 

 

 



4 

 

～おっぱままつり～ 

2022年 7月 17日（日）開催  

 

 

 かき氷販売

販売 


